



*Estimado/as lectore/as, estimado/as amigo/as del pastor alemán:*

*Cuando tengan en sus manos esta revista SV, la Bundessiegerzuchtschau / el Campeonato Mundial 2025 en Núremberg ya será "historia".*

*El número de inscripciones para la Bundessiegerzuchtschau/Campeonato Mundial con 1.310 perros se puede considerar como satisfactorio, comparado con las cifras en descenso de cría en Alemania, pero también en el extranjero europeo, aunque, por supuesto, cada uno de nosotros se había deseado más inscripciones.*

*Quiero agradecerles a todos los empleados de la sede central y a todo el equipo de organización por los excelentes trabajos de preparación. Mis gracias también a todos los voluntarios que realizaron las exposiciones de cría a nivel de los grupos locales y de los estados federados en esta temporada.*

*Generalmente, no podemos complacer a cada propietario en la Bundessiegerzuchtschau / el Campeonato Mundial ni tampoco previamente en las exposiciones de cría de los grupos regionales en lo que respecta a la colocación. Pero me sumo a las palabras de que cada propietario que recibió una evaluación de cría en la Bundessiegerzuchtschau / el Campeonato Mundial, especialmente en la clase de perros de trabajo, puede estar orgulloso de sí mismo y de su perro.*

*Aparte de la Bundessiegerzuchtschau / el Campeonato Mundial ya tuvieron lugar otros eventos de la asociación principal en las diferentes clases. Más eventos seguirán en otoño. Aquí, nuestros pastores alemanes demostraron y demostrarán su versatilidad.*

*Estemos todos orgullosos de estos versátiles rendimientos de nuestros cuadrúpedos con sus guías. Es justamente esta versatilidad y estos rendimientos que deberíamos poner en primer plano.*

*Las novedades de las decisiones de la asociación federal son conocidas y no hace falta repetirlas. Hubo comentarios especialmente positivos en cuanto a la cartilla de cubrición en línea, que está teniendo una muy buena acogida.*

*Actualmente, un grupo de trabajo bajo mi dirección se está ocupando proactivamente de la posibilidad de una alternativa para el trabajo de protección. El grupo de trabajo fue iniciado después de la prohibición del trabajo de protección en Austria para el caso de que nos pasara algo similar en Alemania.*

*En ningún caso se ha dedicado ni un solo pensamiento en eliminar el trabajo de protección sin necesidad o de sustituirlo por alternativas.*

*Además, sigo actualmente en estrecho intercambio con la ciencia, entre otros con respecto a la diversidad de género, aquí cabe mencionar el coeficiente genómico de consanguinidad. Pero también para obtener conocimientos de posibles enfermedades hereditarias.*

*También se está planificando mostrar en nuestra base de datos DOxS el coeficiente de pérdida de antepasados de cada perro como información para el criador. Pero sobre ese tema informaré detalladamente en la revista SV antes de implementar esta medida.*

*Cordialmente,*

*Bernd Weber, encargado de cría de la asociación SV*